

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 25. Januar 2024

"Penthäuser für alle" | Ausstellung des Architekten Gerald Marx im Foyer des Mühlheimer Rathauses

Von Montag, dem 22. Januar 2024, bis Freitag, den 9. Februar 2024, ist im Foyer des Mühlheimer Rathauses eine Ausstellung des Mühlheimer Architekten Gerald Marx zu besichtigen.

Die Ausstellung „Penthäuser für alle“ zeigt eine Möglichkeit zur Verdichtung der Städte, indem Blockbauten genutzt werden. Die Wohn(t)räume der Menschen sollen nachhaltig gestaltet werden, hierzu nutzt Gerald Marx die Stadt Frankfurt am Main als Beispiel und zeigt Umgestaltungsmöglichkeiten auf.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, die Ausstellung während der Öffnungszeiten des Rathauses zu besuchen.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de